
 
 

  
  
 
     
 
 
 
 
 

新潟 RC ７月第 3 例会 (2024.7.16)  №３５１5 

 

(1) ロータリーソング「我等の生業」斉唱 

(2) 吉田 和弘会長挨拶 

ロータリーの目的② 

 みなさん、こんにちは。7月 9日の夕方、新潟ロータ

ーアクトクラブの例会に、栂坂ローターアクト委員長と

一緒に参加してきました。今年度の委員長は第一生命に

所属されている和田さんという方です。まだアクト歴は

1年足らずとのことですが、見事な例会進行をされてい

ました。勉強させていただきました。今月の納涼会や、

来月の海岸清掃などに参加してもらいたいこと、ロータ

ーアクトの例会に、ロータリアンを卓話ゲストでどんど

ん呼んでもらいたいことなどをお伝えしてきました。 

さて、本日は「ロータリーの目的」について、先週に引

き続き学んでみたいと思います。前回のご挨拶のなか

で、クラブ定款第 5条に、ロータリーの目的の第一に、

「知り合いを広めることによって奉仕の機会にするこ

と」と定められている、とお話しました。単なる親睦団

体、寄付団体ではないが、会員の相互理解を深めること

で、奉仕の機会を作ろうということが、まず定義されて

います。 

 ではその次です。第 5条の第 2には、「職業上の高い

倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認

識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職

業を高潔なものにすること」と記載があります。 

この文言は、ロータリーとしての奉仕活動を経験するこ

とで、自らの職業倫理を高め、世の中に役立つ仕事に取

り組むことを目的にしよう、という意味なのだと思いま

す。 

自分だけが儲かればいい、儲かるならなにをしても構わ

ないという商売ではなく、世間のニーズをとらえ、適正

な利潤を得て、納税などを通じて世の中に役立つモデ

ル。ロータリークラブ設立時の理念です。自分ではな

く、相手のことを考えるビジネスが、結果として最も利

益を得る＝もっとも奉仕したもの、もっとも多く報いら

れる、に繋がるのだと思います。クラブの活動を通じ

て、高い職業倫理を得るためのステージなのだ、と気づ

かされます。  

しかし、しかしです。ここでちょっと考え込んでしまい

ます。この新潟ロータリークラブに所属する皆さんは、

そもそも高い職業倫理を持っていて、世の中のために働

いて、結果を出しておられる方ばかりです。それを今

更、というと言いすぎかもしれませんが、ロータリーで

奉仕活動を通じて職業倫理を獲得しましょう！という言

い方には、やや違和感をおぼえてしまうのです。 

それならば、会員がお互いの仕事を理解し、それがいく

つも重なり合う。これが大切なのではないでしょうか。

職種を越えた交流によって、さまざまな社会の問題を発

見し、ロータリークラブを通じて、自らの職業を通じて

その解決に取り組む。私たちが目指したいロータリーラ

イフだと思います。 

ロータリーの目的については、この先「奉仕」という言

葉が頻繁に登場します。定款第 3条の(ｂ)に早速五大奉

仕部門、という概念が待ち構えています。これについて

は、また次回以降、学びを続けたいと思います。 

 

◎今週のお店紹介 ITALIAN DINER BOBBY’S（新潟市西

区五十嵐２の町） 

 

◎今週のミニスピーチ 

・塩野 貴義 ㈱ドコモ CS新潟支店長  

・長谷川久晃 ㈱ユアテック新潟支社長 

 

(3) 委員会報告 

・栂坂 昌春 RA委員長より 

７月９日新潟ローターアクトクラブ例会参加報告 

 

 2024-25 年度 
国際ロータリー会長 

ステファニー A. アーチック 

 
2024～25 年度 

新潟ロータリークラブ会長 

吉田 和弘  
 



(4) ゴルフ同好会北海道遠征報告（本多晃君） 

7月 12～14日にゴルフ同好会の有志で北海道遠征に行

ってきました。13日は札幌ゴルフクラブ輪厚コースを

3組 12名でプレーしました。優勝はイン 49アウト 45

の仙台ロータリーから参加のダイダンの加藤さんでし

た。14日は御前水ゴルフクラブでのラウンドで、優勝

はアウト 46イン 48の本多でした。この結果、次回の

遠征の幹事は仙台にお住いの加藤さんと私になりまし

た。二日間とも天候に恵まれて、とても楽しい遠征で

した。次回も楽しい遠征を企画したいと思いますの

で、皆さまふるってご参加ください。 

 

(5) 新会員の紹介 

 

この度、新潟ロータリークラブに入会させていただき

ました第四北越銀行本店営業部の廣田徹と申します。

昭和 42年 3月生まれの 57歳、新潟市秋葉区出身で

す。学生時代は高校・大学と野球部に在籍し野球漬け

の学生生活を送っていた体育会人間です。趣味は冬は

スキー、夏はゴルフ、夜はお酒です。因みにゴルフは

右に左に自分の意志とは関係なく打ち分けることを得

意としております。歴史と伝統のある新潟ロータリー

クラブに入会させていただき心から光栄に思っており

ます。皆さまと親睦を深め、新潟の魅力を探索・再発

見しながら地域への奉仕活動や交流活動等に尽力して

まいりますので、ご指導、ご鞭撻のほど何卒よろしく

お願い致します。 

 

(6) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(本多 晃委員長) 

織戸 潔君  本多  晃君 

 

米山奨学会寄付発表（髙橋 秀樹大委員長) 

坂井 賢一君  

 

青少年育成基金寄付発表(五月女政義委員長) 

秋山 博一君  

 

 

 

(7) ニコニコボックス紹介（榎本 隆克委員） 

・正力源一郎君 ゴルフ同好会の北海道ツアーに参加

しました。札幌は以前の勤務地で、とても懐かしかっ

たです。参加の皆さんとゴルフに飲食にと、とても楽

しい時間を過ごすことが出来ました。幹事の榎本豊さ

ん、参加された皆さん、それと参加はされなかったけ

れどホテルや飛行機のなどをご手配いただいた馬場さ

ん、ありがとうございました。 

・本多 晃君 北海道で楽しい思い出が出来ました。 

・深沢 康志君 誕生日のワインありがとうございま

した。とうとう還暦を迎えます。うれしいような悲し

いようなビミョウな感じです。先週末の北海道ゴルフ

遠征、ゴルフ同好会の皆様、おつかれ様でした。 

 

(8) 幹事報告（小林 慶直幹事） 

例会終了後、ロビーにて新会員オリエンテーションを

開催いたします。 

 

(9) 会員スピーチ「いまさら聞けないテレビの話」 

テレビ新潟放送網代表取締役社長 正力 源一郎 君

    

 

(10) ７月１６日の例会参加率 

 

 

 

 

 

 

７月２３日は 

前橋ロータリークラブとの合同納涼例会  

会場 イタリア軒 午後５時受付 ５時半開会  

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

 

 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

80 78 53 ６７．９５％ 

㈱第四北越銀行専務執行役員 
本店営業部長兼新潟支店長兼

新潟空港出張所長 廣田徹君 
ご紹介 敦井栄一君 
所属委員会 出席委員会 

http://www.niigatarc.jp/

